

# Gurdián dice: Dios salve a Nicaragua

El ingeniero Ramiro Gurdián, presidente de la Unión Nacional de Productores Agropecuarios (UPANIC) declaró que esa organización ha enviado un telegrama al ministro Jaime Wheelock Román, pidiéndole que demuestre, dónde y cuándo el señor Enrique Bolaños Geysler, pidió que mandaran a sacar a los campesinos de Masaya.

Igualmente dijo el ingeniero Gurdián, que definitivamente con las actitudes asumidas por el Ministerio de

Desarrollo Agropecuario y su titular, el ministro Wheelock, nadie puede tener seguridad en Nicaragua, sobre sus bienes y lograr llevar a cabo una producción eficiente.

"Hace pocos días había dicho el gobierno a través del comandante Wheelock Román, que ya la Reforma Agraria en Nicaragua, había obtenido suficientes tierras y que se dedicaría a consolidar lo que se había quitado a los terratenientes".

"Yo definitivamente veo

que esto no es una Reforma Agraria, sino una titulación de tierras mal llamada "reforma" que para mí no son títulos de propiedad", agregó.

Una verdadera Reforma Agraria, se hace para mejorar la producción agropecuaria nacional y no para perjudicarla, como se está haciendo con esta mal llamada Reforma Agraria; aquí se hace esta reforma, con ánimo demagógico, como politiquería y no como una solución a los problemas

agrarios".

"Con estos señores no tiene ningún futuro el sector agropecuario nacional en Nicaragua... Que Dios Salve a Nicaragua...!", finalizó sus declaraciones el ingeniero Ramiro Gurdián, al ser consultado sobre la afectación de tierras en grandes extensiones del Departamento de Masaya, anunciado la semana pasada por el ministro Wheelock.

Autor se suicida

## Joven asesinada con saña en Rivas

El asesinato de una muchacha a manos de un miliciano, quien se suicidó posteriormente, fue denunciado por el padre de la víctima, hecho que se dio en la ciudad de Rivas en días pasados.

De acuerdo a declaraciones de Salomón Flores Velásquez, su hija, Argentina Flores de 16 años desapareció hace tres meses de su casa de habitación en el barrio San Isidro de Rivas.

Su hermana, Azucena Flores la fue a buscar al río Ochomogo, donde hay un caserío, pero allí le dijeron que estaba en una hacienda llamada San Ramón.

Al parecer la muchacha había huido a esa hacienda, donde se encontraba con el miliciano, Gregorio Linares, quien después de dar muerte

a la joven llegó donde sus compañeros a la base militar, para referirles el suceso, después de lo cual se suicidó.

La policía se presentó a la casa del señor Flores y de su esposa Feliciano Flores, preguntando dónde vivía Argentina, quien hacía meses no aparecía por su casa.

Algunos testigos, señaló el padre de la joven, dicen haber visto cómo el hombre la golpeaba y que en algunas ocasiones la tiraba al río, y cuando ya estaba a punto de ahogarse la sacaba y la maltrataba físicamente.

Como la muchacha tomara la determinación de abordar un vehículo que viajaba hacia el barrio donde vivían sus padres, el miliciano, que se encontraba dormido, se

levantó furioso.

"Al hallar a mi hija la agarró del pelo y en la noche se la llevó al monte con el pretexto de buscar leña, pero iba armado", dijo.

En días posteriores la infortunada joven fue encontrada en un llano, situado en la hacienda San Ramón, a tres kilómetros de donde vivía.

"Tenía tres perforaciones en la garganta, casi desnucada y con una corona de espinas de uva en la frente, y una espina en forma de cruz en el pecho", agregó el padre de Argentina.

El extraño suceso ha causado conmoción entre la ciudadanía por la forma en que fue asesinada la muchacha y el suicidio posterior del miliciano.

CENSURADO EN LA PRENSA

18-JUNIO-85.